
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0037/2023 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Brunnenanlage auf dem Kästrich (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche Schritte im Hinblick auf die Sanierung des Brunnens werden in naher Zukunft 
     unternommen? 
 
Für 2023 wurden von der Verwaltung die erforderlichen Mittel angemeldet. Nach erfolgter Frei-
gabe können die notwendigen Sanierungsarbeiten an den Becken und der Technik an ein 
Fachbüro beauftragt werden. Geplant sind für 2023 neben der Vergabe an ein Fachbüro, die 
Ausschreibung der notwendigen Leistungen und die Beauftragung entsprechender Fachfirmen 
mit Baubeginn. 
 
2. Gibt es Hindernisse (z.B. technischer Art, Denkmalschutz, o.ä.) die vor einer Sanierung 
     der Anlage noch zu klären sind? 
 
Aktuell sind der Verwaltung keine Hindernisse bekannt, die vor einer Sanierung geklärt werden 
müssen.  
 
3. Wie sieht der Zeitplan zur Sanierung der Anlage aus?  
 
Ein genauer Zeitpunkt der Reparatur und der Wiederinbetriebnahme kann aktuell nicht verläss-
lich benannt werden, da aufgrund der momentanen Situation im Baugewerbe mit Verzögerun-
gen des Baubeginns oder Lieferengpässen in der Bauphase zu rechnen ist. 
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